
15 1 ①

番

2 ①

②

③ 町営住宅の増設を

12 1 ①

番 ②

2 ①

②

3 ①

8
番 1 ①

10 1 ①
番

②

2 ① 種苗生産の進捗状況について

② 生産対策について

サービス内容について

林
　
義
明

バレイショの革新的
種苗生産について

町　長

12月12日
午前10時～

写
真

（
モ
ニ
タ
ー
）

町道・日当線(平
尾・浜漉地区)の道
路改良工事について

道路改良工事の計画は 町　長
福
永
　
伸
親

4

写
真

（
モ
ニ
タ
ー
）

高速通信網光ファイ
バー整備計画につい
て

運営方式及び時期について 町　長

町　長

サンセット長島の営業期限延長の考
えは

地域資源を生かした
公園整備について

高串崎公園を桜公園にする考えは 町　長

3

獅子島幼稚園に保育園の機能を持た
せられないか

2

写
真

（
モ
ニ
タ
ー
）

鳥獣等の被害対策に
ついて

解体処理施設の整備はできないか 町　長

鳥獣保護区の縮小の考えは

川
上
　
勇

大型宿泊施設建設に
ついて

建設計画の工程は

1

漁業振興について 水産種苗センターの今後の管理と運
営について

町　長

池
田
　
廣

獅子島の若者定住の
取組と課題について

子育て世代の母親の働き方対策につ
いて

町　長

教育長
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